

*Une lettre adressée à Biden
demande le retrait de Cuba de la
liste des pays terroristes*



La Havane, 6 décembre (RHC) Plus de 50 élus, représentant collectivement des millions d'Américains, ainsi que des dirigeants syndicaux et des organisations de solidarité ont exhorté aujourd'hui le président Joe Biden à retirer Cuba de la liste des sponsors du terrorisme.

La coalition diversifiée a lancé un appel unifié à Joe Biden - dans le peu de temps qu'il lui reste à la Maison Blanche - pour inverser les politiques du premier mandat de Donald Trump (2017-2021).

L'embargo (blocus) et la désignation SSOT (state sponsor of terrorism) sont les vestiges d'une politique étrangère qui a échoué », a déclaré Tanya Vyhovsky, sénatrice de l'État du Vermont, selon une déclaration publiée sur le site officiel du Comité international de la DSA (Democratic Socialists of America), promoteur de l'initiative.

L'envoi d'une aide à Cuba n'est pas seulement un acte de bonne volonté, c'est un impératif moral. C'est l'occasion pour les États-Unis de faire preuve de leadership et de compassion », ajoute-t-elle.

La coalition a souligné les conséquences désastreuses de ces restrictions, qui ont privé la nation caribéenne de ressources financières vitales et aggravé les crises économiques et humanitaires.

Les travailleurs américains sont aux côtés du peuple cubain dans sa lutte pour les besoins humains fondamentaux », a déclaré Taylor Walker, président du comité des stagiaires et des résidents de l'Union internationale des employés de service (SEIU).

Les politiques d'isolement et de guerre économique « nuisent aux familles de travailleurs des deux côtés du détroit de Floride », a-t-il ajouté.

La lettre demande également à M. Biden d'envoyer de l'aide humanitaire et de retirer Cuba de la liste unilatérale et arbitraire des États soutenant le terrorisme.

Pour Alexa Aviles, conseillère municipale de New York, « il est temps de donner la priorité à la diplomatie et à la compassion plutôt qu'à des décennies d'hostilité ».

En retirant Cuba de la liste des SSOT et en inversant les restrictions de l'ère Trump, nous pouvons ouvrir la voie à une relation plus stable et plus humaine, ainsi que fournir au peuple cubain une voie significative vers le rétablissement et la résilience après diverses catastrophes naturelles », indique un extrait de la lettre. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371443-une-lettre-adressee-a-biden-demande-le-retrait-de-cuba-de-la-liste-des-pays-terroristes>



Radio Habana Cuba